

El Día

Por la Situación Política

## Suecia Podría no Participar en el Mundial de Argentina

ESTOCOLMO, 30 de octubre (AP). —Suecia, que calificó para el campeonato mundial de fútbol sin jugar, decidirá hasta el próximo mes si envía equipo al campeonato en Argentina, país gobernado por militares.

Después que Suiza venció a Noruega, 1-0 en Berna, asegurando la victoria de Suecia en el grupo número seis de calificación, varios grupos políticos expresaron su opinión de boicotear el campeonato.

Tore Brodd, Presidente de la Federación de Fútbol de Suecia, dijo que se tomará una decisión en la junta de la directiva en Estocolmo el 18 de noviembre.

"Pero primero tenemos que discutir el asunto con los jugadores. No tratamos de

forzar a nadie a ir a Argentina contra su voluntad", dijo Brodd.

Según la organización Amnistía Internacional, de 15 mil a 20 mil personas han desaparecido en Argentina desde que la junta militar tomó el poder el 24 de marzo del año pasado.

La oposición política en Argentina no ha decidido si recomendar un boicot al campeonato mundial que empieza el primero de junio del año próximo.

Pero Mario Eduardo Firmenich, secretario general del Movimiento Guerrillero Montoneros, dijo en reciente visita a Estocolmo que "todos los jugadores, aficionados y periodistas deben ir a Argentina y ver la opresión por sus propios ojos".